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Memória da Comissão:  
SAUDE DA MULHER 
Data: 
29 de outubro de 2013 
Coordenador (a) da comissão: 
Rosalina Batista 
Relator (a) da comissão: 
 
Relação de presentes: 
Conforme lista de presença 
Justificativas de ausências: 
Pauta 
a) Informes Gerais 
b) Apresentação relatório do CEVID das ações desenvolvidas na feira de Direitos; 
c) Situação da feminilinização da AIDS. 
Relato da reunião: 
Reunidos na sala de reunião da diretoria de gestão estratégia da SESA, estava 
presente cinco membros da comissão, aguardando a equipe de DST’S/AIDS 
apresentaria a pauta da reunião, a feminizacão da AIDS. A reunião teve inicio as 
14h00min com a ausência da enfermeira olga que esta viajando a serviço, dona 
rosalina justifica a ausência de Lívia Lopes que ira no dia 30/10/2013 para Brasília. 
As 14h30min o enfermeiro Francisco da divisão DST/AIDS da SESA comparece a 
reunião para informar que a comissão de AIDS recebeu convite dessa comissão em 
pouco tempo e esclarece que estão com vários eventos sem condições de atender a 
solicitação dessa comissão em apresentar o tema Feminização da AIDS e solicita 
para apresenta o tema na próxima reunião de Novembro de 2013. A coordenadora 
dona rosalina solicita a presença da super intendente Márcia ursulaque para que a 
comissão possa delibera sobre um documento enviado pelo ministério Publico. 
Márcia usulaque apresenta-se a reunião justificando a ausência da enfermeira Olga 
que se encontra em outra regional de saúde deliberando sobre mãe paranaense, 
condenando a questão anti-concepção. Dona rosalina abre reunião para informes: A 
representante da desembargadora informa sobre a “feira de direitos” promovida pelo 
dia da mulher 26 de agosto, não se tem os dados do numero de atendimentos 
realizado na feira, a necessidade de uma reunião para que se possa fazer o 
levantamento dos dados e confecciona o relatório, Malu diz que o CEVID faz o 
relatório, Eliane da rede de mulheres negras informa que no dia 6 de novembro 
acontecera seminário DST/AIDS no centro de convenções. Rosalina ressalta que é a 
segunda vez que a comissão de DST/AIDS não apresenta o tema da Feminização. 
Eliane da rede de mulheres negras relata que representou o Conselho Estadual de 
Saúde do estado do Paraná no seminário nacional de saúde integral da população 
negra. Rosalina informa que a comissão de londrina aprovou o Hospital Universitário 
na apresentação da planta das reformas e ressalta que os três pisos ficaram muito 
bom, sala com banheiros para tornar os quartos mais humanizados, a planta será 
entregue a SESA ate 30 de novembro de 2013, Márcia usulaque relata que esta data 
não Dara tempo para fazer o empenho, Malu sugere que o prazo de entrega da 
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planta do HU seja de 5 a 10 de novembro, continuando dona rosalina informa que a 
comissão de londrina acompanhou as atividades do outubro rosa, em porécatu ouve 
caminhada e palestras sobre câncer de mama em forma de musica, esta 
comemoração contou com a participação de vários homens que solicitarão palestras 
sobre saúde do homem, em seguida em Londrina no dia 23 de novembro, haverá 
uma tenda sobre saúde do homem que rosalina ressalta que em londrina ouve 
capacitação para homens do programa rede mãe paranaense. Dona rosalina informa 
sobre um processo do ministério publico que solicita a informação sobre a 
composição do conselho estadual de saúde e o que é A COMISSÃO DA SAUDE DA 
MULHER?. Márcia usulaque refere para enviar este processo ao Senhor Mauricio do 
Conselho Estadual de Saúde, que possui documentação para atender esta 
solicitação. Dona rosalina informa que a comissão é interinstitucional, as entidades 
que fazem parte do conselho estadual de saúde, indicam seus representantes para 
compor a comissão da saúde da mulher, no mês de setembro do correntiano a 
reunião foi esvaziada e a reunião do Conselho Nacional de Saúde foi suspensa por 
falta de hotel. Márcia usulaque refere que enviara este processo para o secretario do 
conselho estadual de saúde, seu Mauricio. A super intendente Márcia informa que 
Maringá, Cascavel e Londrina estão com um centro de mama de altíssima qualidade, 
que já estavam em funcionamento e no mês de outubro foram inaugurados 
oficialmente. Dona rosalina diz que a oferta desse serviço em Londrina veio quebra o 
trauma da mulher que descobre que tem câncer e não sabe onde submeter ao 
tratamento, Márcia informa que o governo já entregou 167 UBS destas 67 já estão 
equipadas, a SESA tem disponibilizado recursos para estas UBS, dona rosalina 
refere que o governo cria A POLITICA, mas a liderança local tem que conhecer o 
território. A representante da ASSEMPA senhora Malu ressalta que o estado do 
Paraná nunca teve um atendimento na área da saúde como esta sendo realizado 
neste governo, os municípios é monitorado e se não cumprir com as metas, tem os 
recursos suspensos, a representante da rede de mulheres negras reforça a posição 
de Malu dizendo que no seu olhar é a área da saúde a única área que funciona neste 
estado, a coordenadora senhora rosalina pergunta para super intendente Márcia se 
pode agendar para reunião desta comissão em novembro a questão do aborto legal, 
Márcia responde que o aborto legal poderá ser discutido sem problemas, mas 
esclarece que a entidade que solicitou esta pauta o fassa por escrito. A equipe define 
a pauta da próxima reunião da comissão com dois temas “a feminização da AIDS” e 
“o aborto legal” 
 
Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 
a)  
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
1) Feminilização da AIDS. 
2) Aborto Legal. 
 


